



E

sta obra está destinada al análisis de las actitudes, percepciones y valores de la sociedad costarricense sobre la Constitución y la legalidad. El estudio se basa en una serie de informes similares realizados en México, Argentina y Bolivia, los cuales se han adaptado a la realidad de Costa Rica.

Con un enfoque interdisciplinario —jurídico, político y sociológico—, la obra recoge el conocimiento de los ciudadanos costarricenses sobre los derechos ciudadanos y su cumplimiento, los actores que los transmiten y los ámbitos en que se reproducen; identifica las opiniones, valores y creencias que enmarcan la cultura de la legalidad y su relación con la cultura política; analiza las actitudes hacia la democracia y sus valores, así como las percepciones del poder, las formas de representación y el desempeño institucional en tanto elementos del sistema político, y estudia los factores principales que inciden en las percepciones, actitudes y valores de la población costarricense sobre su Constitución.

Este libro se dirige a los expertos en la temática constitucional, a los actores con capacidad para tomar decisiones en el ámbito legislativo y de políticas públicas, a los jueces, a la sociedad civil, a los medios de comunicación y a toda la ciudadanía, con el propósito de promover el cambio de la realidad existente en este aspecto en Costa Rica.

